

## MORTALITÉ GÉNÉRALE ET GRIPPE.

D'après les rapports statistiques reçus à ce jour, aucune augmentation anormale de la mortalité générale et grippale n'a été enregistrée au cours du mois de janvier en Europe et aux Etats-Unis d'Amérique.

En *Angleterre* et au *Pays de Galles*, le taux de mortalité générale dans les 125 grandes villes (population d'environ 21 millions) a diminué au cours des quatre semaines terminées le 29 janvier§, passant successivement de 15,5 pour mille à 15,2, 13,9 et 13,0, les chiffres de décès dus à la grippe au cours de ces quatre semaines étant de 77, 91, 73 et 60\* seulement. Le nombre des cas de pneumonie (aiguë et grippale) enregistrés dans l'ensemble du pays entre le 2 et le 29 janvier a été successivement de 1.626, 1.647, 1.321 et 1.302†.

En *Allemagne*, dans les 56 villes de plus de 100.000 habitants (population globale de 20 millions environ), le taux de mortalité générale a été au cours des 4 semaines terminées le 29 janvier§ de 11,4, 13,6, 12,5 et 11,7 pour mille, le nombre des décès dus à la grippe restant inférieur à 70 par semaine. Les décès dus à la pneumonie signalés dans ces villes entre le 2 et le 29 janvier ont été successivement de 469, 429, 403 et 345 (contre 598, 455, 440 et 438 pendant les semaines correspondantes de janvier 1937).

Au cours du mois de janvier, des cas sporadiques ou foyers isolés de grippe ont été enregistrés en *Suisse*, en *Slovaquie* et en *Hongrie*.

Aux *Etats-Unis d'Amérique*, la fréquence de la grippe au cours des quatre semaines terminées le 1<sup>er</sup> janvier dépassait légèrement le médian pour cette période des cinq années précédentes (7.481 cas contre 6.760). Plus de la moitié des cas déclarés se sont produits dans les Etats du Centre-sud. Le nombre des cas signalés entre le 9 et le 15 janvier a passé aux Etats-Unis de 2.423 à 2.805 (contre 23.270 cas signalés la semaine terminée le 16 janvier 1937). Le taux de mortalité générale dans les grandes villes (86 villes; population de 37 millions environ) a passé de 12,5 pour mille au cours des quatre semaines terminées le 1<sup>er</sup> janvier à 12,9 entre le 2 et le 22 janvier§.

§ Voir graphique à la page 67.

\* Voir graphique à la page 90, 1937.

† Chiffre provisoire.

## GENERAL MORTALITY AND INFLUENZA.

According to the statistical reports received to date, no abnormal increase in general and influenza death-rates has been recorded during the month of January, either in Europe or in the United States of America.

In *England and Wales*, the general death-rate in the 125 great towns (population of about 21 millions) declined during the four weeks ended January 29th§, the successive figures being 15.5, 15.2, 13.9 and 13.0 per thousand, whilst those for deaths from influenza during these four weeks were 77, 91, 73 and 60\* only. The number of cases of acute and influenzal pneumonia recorded in the whole country from January 2nd to 29th amounted weekly to 1,626, 1,647, 1,321 and 1,302†.

In *Germany*, in the 56 towns with more than 100,000 inhabitants (total population of about 20 millions), the general death-rate during the 4 weeks ended January 29th§ was 11.4, 13.6, 12.5 and 11.7 per thousand, the number of deaths from influenza remaining lower than 70 per week. The deaths from pneumonia notified in these towns from January 2nd to 29th amounted in successive weeks to 469, 429, 403 and 345 (as compared with 598, 455, 440 and 438 during the corresponding weeks of January 1937).

During the month of January, sporadic cases or isolated foci of influenza were recorded in *Switzerland*, *Slovakia* and *Hungary*.

In the *United States of America*, influenza incidence during the four weeks ended January 1st was slightly in excess of the median for this period for the previous five years (7,481 cases, as against 6,760). More than half of the cases reported occurred in the States of the South Central group. The number of cases notified in the United States between January 9th and 15th rose from 2,423 to 2,805 (as compared with 23,270 cases for the week ended January 16th, 1937). The general death-rate for the great towns (86 towns, with a population of about 37 millions) was 12.5 per thousand during the four weeks ended January 1st, and 12.9 between January 2nd and 22nd§.

§ See graph on page 67.

\* See graph on page 90, 1937.

† Provisional figure.